



夢先案内

県立鏡が丘特別支援学校

進路だより 4号
2017年 9月号

長かった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。今年の夏は、天気の良い日が多く、楽しい夏休みを過ごされたご家庭も多いのではないのでしょうか？

2学期は文化祭や修学旅行など大きな行事も控えている一方で、進路を考えるための大切な時期でもあります。体調に気をつけて、実りある2学期を過ごしましょう。

夏休み・保護者職員施設見学 の様子



アチェンドさんではポップコーン作りのデモンストレーションがありました。

みかんグループホームで丁寧な説明を受けている様子です。



かりゆし結さんでは、飼育中の蚕を見せてもらったり、島ラッキョウの皮むきの様子を見せてくれました。



7月の24日と27日には保護者施設見学、8月の7日と8日には職員施設見学を実施しました。保護者の方々には小学部から高等部まで参加してくださり、「とても有意義な時間でした。」という意見をいただきました。また職員の見学では、学部の職員だけでなく寄宿舍の先生方もたくさん参加していて、子どもたちの進路についてみんなで考える良い機会を得ることができました。

暑い中、施設見学に参加して下さった保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

お知らせ

10月2日（月）から10月13日（金）まで、高等部は後期就業体験が予定されています。残暑の厳しい時期ですので子どもたちの体調を整えられるようお願いします。

また、9月29日に予定されていた後期就業体験の保護者説明会は個別対応となりました。（保護者説明会は行いません。） どうかご了承の旨、よろしくお願い致します。